

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0885

Ciudad Universitaria, 6 de febrero de 2026

Inicia el semestre en la FCQeI con un rally de bienvenida

La Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQeI) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), llevó a cabo el Rally de Bienvenida dirigido a los estudiantes de nuevo ingreso este 6 de febrero en sus instalaciones y diversos puntos del Campus Norte.

Esta actividad, que abarcó los cinco programas de licenciatura que ofrece esta unidad académica, tuvo por objetivo facilitar la transición de los alumnos al entorno universitario mediante un circuito dinámico por las instalaciones del Campus Norte.

Angélica Galindo Flores, directora de la FCQeI, dijo que la intención primordial de este recorrido fue que las y los jóvenes reconozcan las áreas estratégicas y los servicios que la universidad pone a su disposición.

Durante el trayecto, los participantes visitaron puntos clave como el Centro Médico Universitario, la Biblioteca Central y los Polideportivos 1 y 2, además de los dos edificios que conforman la propia facultad, entre los que destacan el Laboratorio de Operaciones Unitarias y el área del Taller Multidisciplinario Básico (Tamulba).

Galindo Flores destacó que el rally se organiza a través de brigadas compuestas por los ocho grupos de primer semestre que se abrieron para este periodo. "Un aspecto distintivo de esta dinámica es la integración interdisciplinaria, ya que los grupos están conformados por estudiantes de carreras distintas, como ingeniería industrial combinada con ingeniería mecánica, o químicos industriales con ingenieros eléctricos", resaltó.

Angélica Galindo explicó que esta mezcla permite que los alumnos valoren la riqueza académica y fomenten la convivencia con compañeros de otras áreas desde el primer día.

Las actividades fueron coordinadas de manera conjunta por las secciones estudiantiles, el personal docente y trabajadores de confianza, quienes supervisaron los retos y dinámicas vinculadas a cada espacio visitado.

Atentamente
Por una humanidad culta